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BUTTERBALL

Deli-Whole Roasts

Since 1954 Canadians have trusted Butterball to deliver high quality, wholesome products. Casual
restaurants rely on Butterball for club and hot turkey sandwich meat as well as center of the plate
menu choices. Hospitals, nursing homes and cafeterias choose Butterball cooked and smoked
turkey for cold plating and sandwich offerings. All items marked ** are “High Pressure Processed”
to provide longer shelf life and enhanced quality and flavours.

Charcuterie-roti entier

Depuis 1954 les Canadiens font confiance a Butterball du des standards de qualité de ces produits.
Les restaurants de Sous-marin se fit a Butterball pour leurs fournir de portions controlées a 100%
sauver des coits de main d'oevre et leur facilité la tache. Les restaurants familiaux se fient a
Butterball pour leur Club Sandwich et leur Sandwich Chaud a la Dinde comme pour leurs plats
principaux. Les hopitaux, les centres de personnes gées et le cafétérias choisissent Butterball pour
leur plateau de charcuterie de dinde cuite et fumée ainsi que pour leur sandwich. Tout ces items
sont pasteuriseé a froid pour augmente la durée de vie et garantir une qualité irréprochable.
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READYFOODS

Smoked Chicken Breast Frozen
51525 Poitrine de poulet fumée g 1160mg 19 3x2.26kg cw Surgelé
Cooked Turkey Breast Refrigerated
51590 Poitrine de dinde cuite 39 760 mg 29 2x36kgew Réfrigéré
* Smoked Turkey Breast Refrigerated
51517 Poitrine de dinde fumée 149 760 mg 39 2x30kgew Réfrigéré

**High Pressure Processed to enhance food safety, extend shelf life, improve quality and maintain nutritional and sensorial properties.

**Le procédé de Haute Pression améliorer la sécurité alimentaire, augmente la qualité et en maintenant les valeurs nutritionnelles et sensorielles.

*Registered trademark of Butterball, LLC. Exceldor Foods Ltd. Licensee *Marque déposée de Butterball, LLC. Exceldor Foods Ltd. Licencié
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